

2024-05-12

Brugada, Taboada y Chertorivski se alistan para el último round

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cronicadelpoder.com/2024/05/12/brugada-taboada-y-chertorivski-se-alistan-para-el-ultimo-round/>

Este domingo 12 de mayo, los candidatos a la Jefatura de Gobierno se verán por última vez antes de enfrentarse en las urnas.

Los candidatos a jefe de gobierno en CDMX buscan el voto entre mítines, encuentros y controversia

Será el último debate entre los aspirantes al Gobierno de la Ciudad de México. (Fotos: Cuartoscuro).

Guadalupe Vallejo

A lo largo de la semana, los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski, anticiparon su triunfo en el tercer debate de este domingo 12 de mayo y cruzaron acusaciones en materia de seguridad, reprobaron los "actos de intimidación" e incluso cancelaron de "última hora" su asistencia a foros o eventos.

Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, fue quien canceló de "ultima hora" su participación en el foro "Por una ciudad de México segura", organizado por el Observatorio Nacional Ciudadano, evento que fue ampliamente aprovechado por sus adversarios políticos.

Lo anterior, a sabiendas de que el tema de seguridad y justicia, así como desarrollo urbano e inmobiliario se abordarán durante el tercer debate que se realizará en el penal de Santa Martha Acatitla, Alcaldía Iztapalapa.

Ambos temas son, a decir de expertos, los aspectos centrales de los tres encuentros pactados por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y en los que Brugada y Taboada han cruzado serias acusaciones.

El panista, quien ha dejado claro que "blindará" a la CDMX contra la inseguridad, aprovechó el foro ciudadano para proponer el fortalecimiento de las capacidades de investigación de la Policía capitalina, con la participación de la iniciativa privada y capacitación de cuerpos de seguridad de otros países.

El candidato de PAN, PRI y PRD criticó además que Iztapalapa es la alcaldía con mayor presencia de la Guardia Nacional y también con el nivel más alto de percepción de inseguridad (con el 72% de sus habitantes), de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana (ENSU) del INEGI.

En el mismo foro, el candidato emecista, Salomón Chertorivski, propuso transformar la policía de la ciudad, al precisar que ésta perdió la paz y no se ha recuperado en 30 años.

Y si bien dijo que se reportan 90,000 elementos en la Policía en la Ciudad de México, asegura que estos se encuentran divididos en tres corporaciones la Bancaria Industrial, la Auxiliar y la Preventiva, por lo que criticó que "en tareas de seguridad pública no tenemos más de 32,000 elementos".

Brugada, quien no asistió el evento, basa su apuesta en la "coordinación" en materia de seguridad y para ello, presentó su plataforma Virtual "Visor 360", que permitirá analizar minuto a minuto, la inseguridad de la capital en base a la recolección de la información de las diferentes dependencias del Estado.

A Taboada no ha dejado de acusarlo de "candidato opaco de la corrupción" y señala que la reducción de los índices de inseguridad en la Alcaldía que gobernó, Benito Juárez, no es obra del panista, sino de la labor realizada por el gobierno de la ciudad. "Que no nos engañe", ha externado.

La morenista también canceló su participación en el foro "Ciudad con maternidades libres, colectivas e informadas", en el que la esperaban más de 200 mujeres en el Parque Lindbergh, ubicado en el Parque México de la Colonia Condesa.

La candidata postulada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Verde Ecologista de México (PVEM), ha reiterado que su selló en la CDMX será el trabajo a favor de las mujeres y ha lanzado su apuesta por una Ciudad Utopía Feminista.

Otros sucesos y/o eventos

Luego de la irrupción de un grupo policial a la casa de Karen Quiroga, Taboada cerró filas con la candidata a la alcaldía de Iztapalapa y acusó al gobierno de la ciudad de incurrir en "actos de intimidación", tras el respaldo a la oposición en esa demarcación.

"Desde aquí te digo al jefe de gobierno (Martí Batres), resígnate porque vas a perder y saca a la policía porque es la primera vez en 27 años que la policía está involucrada y no nos vamos a dejar", lanzó.

Tanto Taboada como Brugada sumaron adhesiones a su campaña e incluso, se disputaron el respaldo de transportistas agrupados en el llamado "Cártel del Transporte".

Mientras que el candidato naranja "Cherto" sostuvo reunión con jóvenes y anunció que en el tercer debate se concentrará a dar a conocer sus propuestas.

Los tres candidatos se dijeron ganadores de este tercer encuentro que iniciará a las 20:00 horas y será transmitido por televisión abierta y las redes sociales del IECM.